Avis important (avenant)

Le 1^{er} janvier 2023, La Capitale assureur de l'administration publique inc. (La Capitale) et SSQ, Société d'assurance-vie inc. (SSQ Assurance) se sont regroupées pour former Beneva inc. (Beneva).

Si vous déteniez un contrat avec La Capitale ou SSQ Assurance avant cette date, Beneva est maintenant votre assureur et vous n'avez aucune démarche à effectuer. Notre documentation sera mise à jour progressivement au nom et aux couleurs de Beneva, il est donc possible que des documents liés avec votre contrat demeurent pour un certain temps au nom et aux couleurs de La Capitale ou de SSQ Assurance, selon la situation applicable.

Si vous êtes un nouveau client, tous les documents constatant ou liés à votre contrat (incluant, sans limitation, tout formulaire de consentement ou accord de débits préautorisés) doivent être lus en remplaçant le nom de La Capitale ou de SSQ Assurance, selon le cas, par celui de Beneva.

Veuillez prendre note que cet avis constitue un avenant modifiant le texte de tout document mentionné précédemment. Cet avenant ne comporte aucune réduction des engagements de l'assureur.

Cet avenant fait partie de votre contrat. S.V.P. le conserver dans vos dossiers.

Éric Trudel

VPE et Leader Assurance collective

In Tolal



Important notice (rider)

On January 1, 2023, La Capitale Civil Service Insurer Inc. (La Capitale) and SSQ, Life Insurance Company Inc. (SSQ Insurance) combined operations to become Beneva Inc. (Beneva).

If you held a contract with La Capitale or SSQ Insurance before that date, Beneva is now your insurer and no action is required on your part. Our documentation will be gradually updated with Beneva's name and logo. Accordingly, it is possible that you may receive contractual documents with La Capitale's or SSQ Insurance's name and logo for some time.

If you are a new customer, all documents establishing or related to your contract (including but not limited to consent and preauthorized debit agreements) must be read by replacing the name La Capitale or SSQ Insurance with Beneva, as applicable.

Please note that this notice constitutes a rider that modifies all previously mentioned documents. This rider does not reduce the insurer's commitments and liabilities.

This rider constitutes an integral part of your contract. Please keep it in your records.

Éric Trudel

Executive Vice-President and Leader

Group Insurance

In Tol

